



Umfrage zur Fasnacht 2012

E-Mail

Print- und AV-Medien
Stadt Luzern

Medienmitteilung

Luzern, 14. Februar 2012

Um die Meinung der breiten Bevölkerung zur Fasnacht zu erfahren, lanciert die Stadt Luzern wieder eine Online-Umfrage. Ab Schmutziger Donnerstag bis Ende Februar 2012 können auf www.fasnacht.stadtluzern.ch alle ihre Meinungen und Erfahrungen zur Luzerner Fasnacht 2012 abgeben. Die Ergebnisse fliessen in die Auswertung der Fasnacht 2012 und die Planung der Fasnacht 2013 ein.

Die Online-Umfrage richtet sich vor allem an Personen, die die diesjährige Fasnacht besucht haben. Teilnehmen können aber alle, die die Luzerner Fasnacht kennen. Die Umfrage ist eine einfache, direkte und unbürokratische Feedback-Möglichkeit für die Bevölkerung. Die Auswertung der Umfrage wird den Medien Ende März zugestellt und auf der Website der Stadt Luzern aufgeschaltet. Die Umfrage ist nicht repräsentativ. Es handelt sich um ein momentanes Stimmungsbild der Personen, die online an dieser Umfrage teilnehmen werden.

Erinnerung: Nicht mit dem Kinderwagen ins Gedränge

Immer wieder kommt es an der Fasnacht zu kritischen Situationen durch Kinderwagen in Menschenmassen. Personen mit Kinderwagen wird dringend empfohlen, Orte mit hohem Besucheraufkommen während der Fasnacht zu meiden. Kinderwagen sind bei grossen Menschenmassen kaum erkennbar und stellen eine Stolperfalle dar.

Weitere Auskünfte erteilt Ihnen während der Fasnacht:

Stadt Luzern

Direktion Umwelt, Verkehr und Sicherheit

Ursula Stämmer-Horst, Stadträtin

Telefon: 041 208 83 00

Erreichbar: Donnerstag, 16. Februar 2012, 16 bis 17 Uhr

Stadt Luzern
Kommunikation
Hirschengraben 17
6002 Luzern
Telefon: 041 208 83 00
Fax: 041 208 85 59
E-Mail: kommunikation@stadtluzern.ch
www.kommunikation.stadtluzern.ch